

PARTAI

Danrem 081/DSJ Sampaikan 3 Poin Penekanan Kasad Untuk Membantu Masyarakat

Sumarji - MADIUN.PARTAI.OR.ID

Oct 10, 2022 - 18:21



Madiun, - Kunjungan kerja Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman di wilayah jajaran Korem 081/DSJ yakni di Blitar dan Tulungagung pada 6-7 Oktober 2022 telah berjalan aman dan lancar.

Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki pun menyampaikan kepada anggotanya terkait hal-hal yang menjadi atensi khusus dari Kasad pada saat Kunker tersebut.

“Ada 3 hal mendasar yang menjadi atensi bapak Kasad. Mulai dari program ketahanan pangan, TNI Manunggal Air dan penanganan stunting,” kata Danrem saat memberikan pengarahannya di Pendopo Jenderal Sudirman Makorem

081/DSJ, Jl. Pahlawan No. 50 Kota Madiun, Senin (10/10/2022).

Diungkapkannya, waktu melakukan panen raya padi di Tulungagung, Kasad sudah melihat program ketahanan pangan telah dapat dilaksanakan dengan baik oleh seluruh jajaran TNI AD.

“Itu berarti, kita dinilai bapak Kasad sudah dapat hadir di tengah-tengah masyarakat dan menjadi solusi untuk mengatasi setiap kesulitan,” bebernya.

Terkait program TNI Manunggal Air, Danrem mengatakan bahwa, program yang bertujuan untuk membantu kesulitan masyarakat dalam mendapatkan air bersih hingga saat ini terus berjalan dan memberikan manfaat luas bagi masyarakat. Salah satunya yakni di Trenggalek yang berupa pengeboran air, dilanjutkan dengan pembuatan penampungan air, pipanisasi, hingga sampai dapat tersalurkan ke rumah-rumah warga.

Mengenai masalah stunting pada anak, Kolonel Deni menjelaskan, Kasad Jenderal Dudung telah dilantik menjadi Bapak Asuh Stunting tingkat nasional. Sehingga para Danrem, Dandim dan semua Dansat di jajaran TNI AD diwajibkan harus menjadi Bapak Asuh Stunting di wilayahnya masing-masing.

Danrem Kolonel Deni pun meminta, agar 3 poin penekanan dari Kasad tersebut dapat terus didukung dan dilaksanakan dengan baik oleh seluruh anggotanya.

“Kita sebagai prajurit TNI Angkatan Darat harus siap mendukung dan melaksanakan demi suksesnya 3 program tersebut yang keseluruhannya bertujuan untuk membantu dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” tandasnya.